



COMUNICADO DE PRENSA ISDE BOLETIN N/700.

REALIZA CAMBIOS EL ISDE AL INTERIOR DE LA DISCIPLINA DE TIRO CON ARCO.

Culiacán, Sinaloa. - La dirección de Alto Rendimiento del Instituto Sinaloense de Cultura Física y el Deporte anuncia el reciente cambio dentro de la disciplina de Tiro con Arco que tiene uno de los espacios mas importantes y aprovechables dentro de Centro de Alto Rendimiento "María del Rosario Espinoza". El profesor José Carlos López Legy es a partir de hoy, es el nuevo responsable de los entrenamientos y capacitación dentro del CAR en el Tiro con Arco. López Legy tiene experiencia basta dentro de este deporte al ser desde el 2018, experto como Arquero en la modalidad compuesto asistiendo a eventos diversos con diferentes clubes y deportistas, siempre obteniendo resultados interesantes.

López Legy cuenta con capacitación de calibración y alineación de arco compuesto y recurvo ofreciendo así conocimiento y técnicas avanzadas en favor de los jóvenes dentro del CAR.

El profesor José Carlos López Legy ha trabajado dentro de su carrera como entrenador con deportistas de esta disciplina como Rafael Valenzuela, Paola Ramos, Carlos San, Sinhue Favela y Rodrigo Angulo por solo mencionar algunos.

A partir del lunes el profesor López Legy inicia sus trabajos de cara a todos los compromisos que el Tiro con Arco tiene en puerta para el ISDE.

<u>DEJA VICENTE LÓPEZ ALVARADO EL PUESTO COMO ENTRENADOR DE TIRO CON ARCO EN ISDE.</u>

Así mismo, la dirección de Alto Rendimiento informa sobre los motivos que han llevado a tomar esta decisión en una disciplina con tanta demanda entre los niños y jóvenes como los es el Tiro con Arco. Por un prologando periodo, Vicente López Alvarado venía desempeñando estas funciones, pero los resultados entregados, revisados en un minucioso balance por la dirección del Alto Rendimiento, llevaron a tomar la decisión de realizar un cambio en busca de mejorar los resultados para Sinaloa, que se reflejen en medallas y lugares de interés para los deportistas sinaloenses de esta disciplina, además de una formación y crecimiento integral de los mismos atletas. Cabe mencionar que esta disciplina pudo entregar de Juegos Nacionales CONADE 2022, 2023 y 2024, solo una medalla de bronce.

Los apoyos en este periodo para que trabajara como responsable de esta disciplina en Alto Rendimiento, suman un total de 1,907,308.47 pesos entre material deportivo, aportaciones a la asociación estatal, vuelos para competencias y fogueos, hospedaje y alimentación, hidratación, fisioterapia privada, mobiliario de eventos entre otros conceptos. Consta en documentación interna del ISDE las firmas de recibido de dichos apoyos durante el periodo de el profesor Vicente López Alvarado.

El Tiro con Arco siempre ha contado con el apoyo irrestricto del Instituto Sinaloense de Cultura Física y el Deporte, por lo cual queda claro que el movimiento es estrictamente apegado a la búsqueda de mejores resultados que vayan de la mano con los esfuerzos entre el ISDE y el responsable de la disciplina.